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ATA 007/14 
                       Aos dezessete dias do mês de março do ano de dois mil e quatorze, às 
dezoito horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a sétima SESSÃO 
ORDINÁRIA, da segunda Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de 
Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio e os 
Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni 
Garcia Pagini, Marcos Cesar Garcia, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de 
Lima e Tiago Pacheco Govoni. Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os 
servidores: Cesar Carvalho Ambrosio, Ionice da Silva Cegaspini, Norberto Fontana Ferri e 
Solange Semensatto Amengual. Havendo quórum, o Presidente Nercio, invocando a 
proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 006/14, previamente disponibilizada 
aos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura das 
correspondências RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Of. PGM n° 012/2014- Enviando Projeto 
de Lei n° 011/2014; Of. PGM n° 013/2014- Enviando Projeto de Lei n° 009/2014, em 
caráter de urgência; Of. PGM- Enviando Substitutivo ao Projeto de Lei n° 007/2014, bem 
como ao Projeto de Lei 009/2014. Of. N° 025/2014- Resposta ao Of.006/14; Of. N° 
026/2014- Resposta ao Of.008/14; Of. N° 027/2014- Resposta ao Of.009/14; SMEC- 
Informando prazo de inscrições para o Encejja 2014; Of. 009/2014, Escola Municipal 
Doutor Otelo Rosa- Comunicando troca de dia do II Encontro Alusivo ao Dia Internacional 
da Mulher. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO- Of. n° 011/14- Enviando proposições aprovadas 
em Sessão passada. EXPEDIDAS AO PLENÁRIO- Of. Plen. 001/14- Encaminhando ao 
Plenário Projeto de Lei Legislativo n° 001/14 e Projeto de Lei Legislativo n° 002/14. No 
período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram 
convidados a fazer uso da palavra. VEREADOR RODRIGO- Abriu mão. Usou a tribuna: 
VEREADOR ELOMAR- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. 
Parabenizou a Assessora Legislativa Estefânia pelo casamento, no sábado, sendo um 
belíssimo evento, de grande porte, quando pôde estar presente. Desejou a ela e a seu 
cônjuge que tivessem felicidades nesse casamento e que, acima de tudo, fosse um casal 
abençoado por Deus, para viverem o que prometeram no dia do casamento na presença 
do Deus altíssimo. Deixou os parabéns ao casal pelo enlace matrimonial que estava tão 
bem organizado e bonito. Parabenizou a comunidade da Igreja Assembleia de Deus, na 
qual esteve no dia anterior participando de um grande evento, que também estava muito 
bem organizado por esta comunidade que há trinta e seis anos vem fazendo um belo 
trabalho dentro do Município; que tem essas raízes tão bem plantadas em Barão do Triunfo 
e que ao longo desse tempo tem praticado seu trabalho ensinando o verdadeiro caminho 
àqueles que querem seguir. Parabenizou o Pastor Paulo Terra, Pastor Presidente das 
igrejas da Assembleia de Deus da região. Parabenizou também o Pastor de Barão do 
Triunfo, Gelson, e sua família que estão fazendo este belíssimo trabalho durante o tempo 
em que está residindo no Município. Deixou os parabéns também a todos os membros, 
obreiros, pessoas que estão apoiando a obra, que trabalham juntos a essa entidade 
religiosa. Relatou que pôde apreciar a presença de vários membros da igreja que 
receberam os seus cargos e foram empossados em cargos de trabalho na igreja, não iria 
citar nomes, porém eram todos munícipes. Estavam todos de parabéns pela sua 
dedicação, pelo seu trabalho junto com o Município, visto que esta entidade está 
trabalhando há trinta e seis anos e merece toda a honra, consideração por parte daqueles 
que são autoridades no Município. Comentou que estava entrando com uma indicação 
pedindo ao Executivo que estudasse a possibilidade de firmar um convênio com consórcio, 
pois têm alguns municípios que fazem parte de consórcio. Salientou que existem esses 
consórcios em vários sentidos. Há na área da saúde, e estava pedindo era nesta área, para 
que o Município tentasse fazer o convênio para se dar apoio para conseguir realizar os 
exames que são solicitados pelos médicos; e que, muitas vezes, a população tem grande 
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necessidade. Pedia que esses exames fossem custeados. Expôs que os pacientes talvez 
até não consigam fazer o exame, o que dificulta muito o trabalho do médico que está 
tratando desse paciente. Colocou que são alguns exames médicos que considera bem 
importantes, exames rotineiros solicitados pelos médicos. E que, muitas vezes, as pessoas 
não têm condições de pagar. Frisou que por isso estava pedindo ao Executivo que olhasse 
com atenção essa questão, para tentar um meio de auxiliar as pessoas que necessitam. 
Afirmou que ficaria a cargo do Executivo aqueles que poderiam se enquadrar, quem sabe 
todos, não sabia qual seria o critério. Acredita que existe uma legislação que pode nortear 
os caminhos das pessoas que poderão usufruir deste benefício, visto que não estava na 
sua alçada ou ao seu alcance determinar essa questão. Porém, acredita que o Executivo 
teria a forma de fazer esse trabalho. Pediu o apoio dos vereadores nesse sentido. Usou a 
tribuna: VEREADOR ILO- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. 
Parabenizou Estefânia pela grande festa matrimonial de casamento, desejando que Deus 
lhes ajudasse e lhes desse muita saúde, que sempre fossem muito felizes. Deixou os 
parabéns à comunidade da Igreja Assembleia de Deus, que fez uma grande festa no dia 
anterior, relatando que almoçou com eles. Parabenizou o Pastor Gelson, Pastor Paulo 
Terra, pela grande festa e atenção que recebeu, ressaltando que foi muito bem atendido. 
Parabenizou os organizadores do Campeonato que houve no Campo do Alemão e a todas 
as pessoas que estiveram presentes ou colaboraram, referindo que se fez presente. Em 
COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna: VEREADORA LAURENI- Saudou o Presidente, Vereadores e os 
demais presentes. Deixou suas felicitações pelo casamento de Estefânia e de Rodrigo, um 
belo evento, frisando que o mais importante era a felicidade dos dois. Desejou que Deus 
derramasse muitas bênçãos sobre eles, pois eles merecem. Julga que eles já têm bastante 
noção, têm uma perspectiva de uma vida a dois bem fundamentada. Felicitou o Vereador 
Marcos pela passagem do aniversário no dia 14 de março. Agradecia a Deus pela vida dele 
e desejava-lhe muito sucesso na vida pessoal e profissional, dizendo-lhe que o admirava 
muito como vereador e como amigo. Esperava que tivesse sucesso e que Deus lhe 
iluminasse sempre os caminhos. Lembrou que ocorreria a Tarde de Campo no dia 
seguinte, na propriedade de Olmiro Govoni, na qual não poderia se fazer presente, pois 
estaria fora do Município em um compromisso particular dela, porém gostaria de estar lá e 
sabia que a Casa seria representada por alguns vereadores. Agradeceu ao Prefeito, Vice-
Prefeito e Secretário e puderam ouvir deles o que realmente está acontecendo. Destacou 
que vontade de trabalhar sempre há, porém, às vezes, ocorrem imprevistos e, por vezes, 
não se tem informação sobre os acontecimentos. Contudo, considerava de grande 
importância eles terem vindo à Casa, porque tiveram o direito de cobrá-los, mas também 
de ouvir, tiveram o direito de defesa. Julga isso muito importante para o Município e como 
se encontra o andamento dos trabalhos hoje. Frisou que ficou muito feliz ao ouvir uma 
reportagem direcionada à Associação Sulina de Crédito e Assistência Rural (Ascar) e 
Empresa de Assistência Técnica e Extensão Rural (Emater) no Município de Não-me-toque 
na Expodireto que está ocorrendo, quando foi anunciado que a Ascar aderiu à filantropia. 
Lembrou que houve na Casa uma audiência pública em nome da Ascar, estavam pedindo 
muita ajuda. Enfatizou que foi um reportagem de grande importância, quando o Presidente 
da Emater, Senhor Lino, colocou muito bem que a safra do Estado que com o auxílio da 
Emater até dobrou. Declarou que sempre acreditou que a Emater é um órgão muito 
importante dentro do Município para dar sustento e amparo aos agricultores. Colocou com 
o funcionário Henrique, ficou felicíssimo, dizendo que o trabalho deles é bem direcionado e 
estruturado, são pessoas que estão na entidade para trabalhar e atender o povo. 
Considera de suma importância a Ascar ter conseguido essa filantropia. Explanou que o 
Presidente Lino colocou que essa dívida que o Governo Federal está cobrando, estudará a 
possibilidade até de retirada dessa multa. Ressaltou que fica muito feliz com isso, pois a 
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Emater é um órgão muito importante. Usou a tribuna: VEREADOR MARCOS- Saudou o 
Presidente, Vereadores e os demais presentes. Comentou que participou de uma reunião, 
com o Assessor do Deputado Federal Jerônimo Goergen, para contemplar e avisar o 
Município de uma emenda de 150.000,00 (cento e cinquenta mil reais) que estará sendo 
enviada a Barão do Triunfo nos próximos dias. Declarou saber que eram os últimos dias 
para cadastramento, sendo que este seria feito pela Prefeitura na parte da tarde, e teriam 
entre o presente e o seguinte dia para retirar. Expressou que alguns poderiam pensar que 
é véspera de eleição, estão começando a trabalhar para trazer algo para o Município. 
Comentou que tudo que viesse, independente de partido ou época, não era para ele, como 
vereador, que seria usado, mas para a comunidade. Considera que a verba é de grande 
valia e em qualquer época seria bem-vinda. Discorreu acerca do programa Encejja de 
2014, da Secretaria de Educação, a nível federal. Expôs que o programa é muito 
importante e gostaria que os vereadores divulgassem, pedissem aos interessados que 
viessem à Secretaria da Educação Municipal fazer a sua inscrição de 17 a 31 de março. 
Acredita que é do interesse de muitos e dizia isso porque há alguns dias foi procurado na 
Casa por pessoas que lhe perguntaram sobre o EJA. Lembrou que no ano anterior colocou 
um pedido para que a Secretaria de Educação tentasse realizar o EJA. Explanou que o 
Encejja é um bom passo para aqueles que começaram estudar e tiveram que parar, pois 
terão a chance de se formar no Ensino Fundamental. Por isso pedia que divulgassem para 
que passassem na Secretaria da Educação, pois é de suma importância. Relatou que foi 
informado que o Município está inscrito no Programa Mais Educação, que vem a ser o 
antigo Educação de Jovens e Adultos (EJA), que pode acontecer em breve na cidade e 
vem a ser a alfabetização, para quem nunca estudou em uma escola. E para tentar mudar 
o quadro do Município no Índice de Desenvolvimento Humano (IDH) ou seja o que for, 
devem fazer a divulgação e tentar trazer o máximo de pessoas para se inscrever. Discorreu 
acerca da Nota Fiscal Gaúcha, referindo que julgava que todos eram conhecedores, e 
quem não fosse gostaria que se interasse do assunto. Declarou que o Município, ainda que 
com expressões pequenas, foi contemplado no último sorteio com uma verba de R$ 
6.214,00 (seis mil duzentos e quatorze reais) para o Posto de Saúde, que pode ser usado 
conforme as pessoas que trabalham ali decidirem em uma pequena assembléia.  
Expressou que é um valor bem expressivo para comprar os utensílios de mais urgência. 
Colocou que isso era o retorno da nota fiscal quando o consumidor compra e põe número 
do Cadastro de Pessoa Física (CPF). Expôs que a Escola Estadual José Joaquim de 
Andrade também foi contemplada com R$ 754,00 (setecento e cinquenta e quatro reais) e 
a APAE com R$ 1.211,00 (mil duzentos e onze reais), por isso as pessoas devem pedir 
para colocar o CPF na nota fiscal. Expôs a respeito da reunião que tiveram com o Prefeito, 
Vice-Prefeito e Secretário de Obras, destacando que ele, como todos, reclamam muito das 
estradas. Contudo, na semana anterior, depois da reunião que tiveram na segunda-feira, 
quando reclamaram muito das estradas, inclusive, colocou pedidos que não são de seu 
costume, porém iria citar cinco estradas que estavam quase perfeitas: Costa do Rolante, 
Cerro dos Abreus, Faxinal, Estrada da Produção e Zona dos Pachecos, que está sendo 
arrumada. Salientou que é crítico, mas critica quando está errado, porém aponta aquilo que 
está sendo feito. Pediu aos vereadores que continuassem cobrando, mas quando 
receberem o que fosse pedido, que agradecessem, por isso deixou seu agradecimento. 
Usou a tribuna: VEREADOR OSMAR- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais 
presentes. Pediu desculpas por não poder ter se feito presente na sessão anterior, pois, 
por coincidência, tem um problema na justiça e suas audiências ocorrem somente nas 
segundas-feiras, naquele horário, infelizmente, e não tinha o que fazer. Deixou suas 
felicitações ao mais novo casal de Barão do Triunfo, com o Enlace Matrimonial realizado no 
sábado no Salão Paroquial e, por infelicidade, não se encontrava bem de saúde, por isso 
não pôde se fazer presente. Entretanto, não era por falta de ter uma grande amizade, pois 
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isso eles têm bastante, visto que  a Servidora Estefânia é alguém que aprendeu a gostar 
como pessoa e profissional. Declarou que, diante disso, só tinha que desejar que o 
casamento dela fosse repleto de felicidades, que pelo que percebe esse jovem casal 
merecia toda a felicidade do mundo. Desejou que Deus abençoasse e iluminasse sempre 
os seus caminhos, que os sonhos deles se realizassem. Expôs que, com um pouco de 
atraso, queria felicitar as mulheres pela passagem do Dia Internacional da Mulher, pois a 
mulher é uma peça fundamental na vida de um homem, bem como o homem tem a mesma 
importância para ela. Desejou que, atualmente, nos seus direitos, possam gozar disso, 
levantar a cabeça sem nenhum preconceito, sabendo que não serão discriminadas. 
Esperava que continuassem pensando dessa forma, não porque hoje no País é uma 
mulher que exerce o mais alto cargo. Destacou que a mulher sempre teve sua importância, 
embora tenha custado a ser reconhecida. Frisou que, no momento, a mulher exerce os 
maiores cargos e com a mais plena qualidade. Ressaltou as suas felicitações a todas as 
mulheres, sobretudo, às baronenses, gaúchas, que continuassem com essa segurança 
reconhecendo seu lugar e honrando o posto que sempre lhe foi dado. Deixou, por meio de 
seu gabinete, um ofício de pesar à família de Ramão, que no momento não lembrava o 
sobrenome, porém era mais conhecido como Ramão da Produção. Expôs que não pôde se 
fazer presente no velório e no enterro por falta de saúde, mas não que não tivesse uma 
grande inspiração na pessoa dele, pois para ele essa pessoa foi uma marco de 
experiência, de confiança. Por isso pedia que fosse enviado ofício à família, em especial, a 
Celino, seu filho, que é um grande amigo dele, Vereador Osmar. Referiu que estava 
entristecido com a perda que o Município e a família teve dessa pessoa, pois este senhor 
era um homem respeitado em qualquer lugar em que se encontrasse. Desejou ao Vereador 
Marcos muitas felicidades e realizações pela passagem do seu aniversário, com confiança 
no trabalho, na parceria, e a confiança que o Município e os vereadores da Casa lhe 
depositam, sobretudo, os vereadores da coligação. Desejou que esses fossem os primeiros 
passos de uma grande caminhada. Afirmou que poderia tomar qualquer atitude que 
receberia o seu apoio. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram 
discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: INDICAÇÃO 
Nº 014/14 DO VEREADOR ELOMAR- que seja procedido o estudo da possibilidade de 
firmar convênios com consórcios de outros municípios. Justificativa: Atualmente, a 
população baronense vem enfrentando muitas dificuldades em relação ao custo para fazer 
os exames que são solicitados pelos médicos, como exames de ecografia, raio-x, 
ressonância magnética, endoscopia, entre outros. Friso que, sem os exames solicitados, 
torna-se difícil para os médicos realizar um diagnóstico preciso da situação do paciente. 
Conhecedor da realidade do Município, entendo que nem todos possuem condições 
financeiras para pagar os exames pedidos pelos médicos, o que ocasiona, muitas vezes, 
um agravamento da situação do paciente. Diante do exposto, solicito providências neste 
sentido. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 033/14 DO VEREADOR DIOGO- que seja 
providenciado aterramento do pé da lomba conhecida como Isaías, na Estrada do Arroio 
Grande, Faxinal, antes da propriedade do Sr. Alverino, Patrão do CTG, vulgo Vica. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 034/14 DO VEREADOR TIAGO- que seja providenciado 
pintura dos meios-fios do perímetro urbano, com limpeza nos locais necessários. PEDIDO 
DE PROVIDÊNCIA Nº 035/14 DO VEREADOR ILO- que sejam providenciados 
patrolamento, encascalhamento e roçadas na estrada vicinal que sai da Linha Nova, 
passando pela residência do Sr. Henrique Gimenes, Sr. Zeca Ambos, Sr. Danilo, indo até a 
divisa com o Município de Cerro Grande do Sul. Retornando, passando pela residência do 
Sr. Elomar Bonacheski e Sr. Vilmar Collovini. PEDIDO DEPROVIDÊNCIA Nº 036/14 DO 
VEREADOR ILO- que seja providenciado patrolamento com melhorias na estrada vicinal 
que sai do Mercado Gimenes, passando pela residência do Sr. Nelcio Garcia, Sr. André, 
Sr. Valdi, indo até as proximidades da residência do Sr. Milton Bielavski. PEDIDO DE 
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PROVIDÊNCIA Nº 037/14 DO VEREADOR DO VEREADOR DIOGO- que seja 
providenciado construção de bocas de lobo, bem como colocação de canos de 
saneamento na lateral da Rua Tassinari Cesare, no cruzamento com a Rua Bento 
Gonçalves. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 038/14 DO VEREADOR DO VEREADOR 
DIOGO- que sejam providenciadas melhorias no calçamento da Sede nos locais onde há 
necessidade, em especial, no cruzamento da Rua Ten. Cel. Juca Tavares com a Av. Luiz 
Gonzaga Dalbem, ao lado do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Barão do Triunfo; em 
frente à Sociedade Recreativa Cruzeiro, atual alojamento da Elecnor; em frente à 
Borracharia do Negão, defronte ao antigo prédio da agência do Sicredi. PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO 002/14 DA BANCADA DO PMDB- que envie o que segue: relatório das 
diárias solicitadas ao Setor de Contabilidade durante o ano de 2013 relativo aos seguintes 
cargos: Prefeito Municipal; Vice-Prefeito; Secretários Municipais; Coordenadores 
Municipais; solicito ainda que sigam em anexo os documentos do exercício das atividades 
desenvolvidas conforme memorando descrito pelo solicitante. PEDIDO DE INFORMAÇÃO 
003/14 DA BANCADA DO PMDB- que envie o que segue: relatório descritivo das linhas de 
transporte escolar para o ano de 2014, anexando o que segue: todas as linhas 
terceirizadas; todas as linhas executadas pelo Município; cópia dos contratos com as 
empresas terceirizadas; cópia dos processos licitatórios ou, se for o caso, documento 
comprovando outro modo pelo qual tenham sido feitas as referidas contratações. PEDIDO 
DE INFORMAÇÃO 004/14 DA BANCADA DO PMDB- que envie o que segue, relativo ao 
veículo do município, placa ITC 7071: relatório descritivo das atividades desenvolvidas e 
nome do motorista que executou viagem para fora do Município, do dia 1° a 05 de março 
de 2014, com cópia do diário de bordo. Foi ainda discutido, votado e aprovado por 
unanimidade: PROJETO DE LEI N° 007/2014- Autoriza o Município de Barão do Triunfo a 
aderir ao Programa Mais Médicos e dá outras providências. Foram ainda discutidas, 
votadas e aprovadas por unanimidade: URGÊNCIA AO PROJETO DE LEI N° 009/2014- 
Autoriza abertura de crédito especial no orçamento Municipal. URGÊNCIA AO PROJETO 
DE LEI N° 010/2014- Revisão Geral Anual. Foi ainda discutida, votada e aprovada por 
unanimidade: JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA DO VEREADOR OSMAR NA SESSÃO 
ORDINÁRIA DO DIA 10 DE MARÇO DE 2014. MOTIVO: PARTICIPAÇÃO EM 
AUDIÊNCIA NA COMARCA DE SÃO JERÔNIMO. Foram ainda discutidas, votadas e 
aprovadas por unanimidade: DIÁRIA DO VEREADOR DIOGO DE IDA À ASSEMBLEIA 
LEGISLATIVA, AO GABINETE DO DEPUTADO LUCAS RECECKER, EM PORTO 
ALEGRE, DIA 11 DE MARÇO DE 2014. MOTIVO: PROTOCOLAR DOCUMENTOS 
SOBRE PROBLEMAS DE ENERGIA ELÉTRICA OCORRIDOS EM BARÃO DO TRIUNFO 
PARA INCLUSÃO NA CPI DE ENERGIA. DIÁRIA DO PRESIDENTE NERCIO DE IDA 
TCE, PORTO ALEGRE, DIA 13 DE MARÇO DE 2014. MOTIVO: REGISTRAR SENHA DO 
PRESIDENTE. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA, quando foram 
convidados a fazer uso da palavra: VEREADOR OSMAR, Líder do PTB- Tornou a saudar 
as pessoas presentes. Expôs que depois da reunião que houve na semana anterior, na 
Zona dos Pachecos, ficou desconfiado e com muita razão. Pois, no dia que antecedeu a 
reunião, foi cobrado pessoalmente, na frente da escola, onde há um armazém, lhe pediram 
solução e imediatamente falou com o Executivo. Relatou que conversou com alguém que 
resolve os problemas daquele setor, ligou para a escola para dar retorno, não lhe 
atenderam. Referiu que tornou a ligar, falou com a secretária, se colocou à disposição, 
ninguém lhe falou nada e, na calada da noite, acontecem as coisas e teve que engolir, ou, 
por detrás da porta, ser taxado de louco. Destacou que ele é um vereador que faz a sua 
política de consciência tranquila, não corria atrás de problema de ninguém, nem de família, 
nem de casa, de ninguém. Frisou que sempre diz às pessoas que quando tiverem 
problemas, o procurem na sua casa, que ele veria o que poderia fazer. Não obstante, julga 
que é algo que será apurado, porque não é possível, ele sendo o único representante 
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daquela região, foi solicitado para resolver um problema e não foi solicitado para fazer 
parte de uma reunião. Salientou que não se sentia discriminado pela comunidade, mas 
sente que existe política por trás disso, e isso é injusto. Frisou que quem faz a coisas por 
detrás da porta, terá que pagar o preço. Pois ali ninguém está trabalhando para bobo de 
ninguém, mas sim pelo Município, pela comunidade. Frisou que fazia questão de estar 
presente diante de uma reunião de tanta importância para resolver um problema de 
interesse público que existe na sua região e que muito tem lutado, que foi discutido no 
presente dia e foi dito que houve uma lentidão por parte administrativa no que diz respeito 
a estradas, e era disso que os transportadores reclamavam. Expôs que ele também muito 
se preocupou com o fato, perdeu horas de sono, reclamando e não obtendo sucesso. Pois, 
muitas vezes, o edil está com sérios problemas, quase impossíveis de resolver, e por muito 
pouca coisa que não são resolvidos, mas acaba-se perdendo o sono e, muitas vezes, 
acaba tendo que perder a confiança de quem teria que confiar. Explanou que não existe 
crime perfeito, as coisas aparecerão, e, com certeza, quem fez a referida reunião e não 
divulgou a todos os representantes públicos, não convidando o Prefeito, o Vice-Prefeito, 
terá que se manifestar. VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB- Saudou o Presidente, 
Vereadores e os demais presentes. Parabenizou Estefânia e Rodrigo pelo matrimônio 
ocorrido no sábado, desejando que Deus iluminasse o caminho dos dois. Parabenizou o 
Vereador Marcos pela passagem do aniversário no dia 14 de março, colocando que eles 
têm posições políticas diferenciadas, porém fora da política são grandes parceiros. 
Parabenizou o evento da Igreja Assembleia de Deus ocorrido no final de semana. Deixou 
também os parabéns pelo baile ocorrido no CTG. Parabenizou a todos que organizaram o 
torneio no Campo do Alemão. Declarou que era com satisfação que informava que 
receberam uma emenda do Deputado Federal Alceu Moreira de R$ 130.000,00 (cento e 
trinta mil reais) e já mandou outra para o Município, que está sendo feito o plano de 
trabalho, de R$ 110.000,00 (cento e dez mil reais). Agradeceu a este deputado que está 
olhando para o Município, faz pouco mais de dois anos que se elegeu e está enviando R$ 
240.000,00 (duzentos e quarenta mil reais) para Barão do Triunfo. Expôs que o ato do 
Deputado está mostrando que reconheceu os votos que recebeu no Município. Explanou 
que mesmo o Deputado tendo vindo poucas vezes no Município está auxiliando, dizendo 
que o Deputado não precisava vir nenhuma vez, desde que mandasse emendas, que 
olhasse para o Barão do Triunfo, que apesar de pequeno, é de importância não só para o 
PMDB, mas para todos. Expôs que recebeu um ofício de Doroteia, não sabia se havia sido 
lido, seria ou não, mas gostaria que fosse. Comentou da questão que foi falada em relação 
à reunião ocorrida na Zona dos Pachecos, colocou que ele, como líder do PMDB, também 
não foi avisado, não sabia de nada, e têm várias visões distorcidas, e, por vezes, quem 
está os ouvindo, não sabe realmente o que ocorreu. Afirmou que o fato de dizer que a 
Administração não sabia “não cola”, pois o Secretário de Obras e Secretária de Educação 
estavam na reunião e se a Secretária de Educação não informou aos vereadores, não 
sabia. Destacou que o que sabia é que havia dois secretários, sendo representantes do 
Município nessa reunião, da qual também não foi avisado, ficou sabendo depois. 
Entretanto, tinha certeza que alguém da Administração estava sabendo, pois o Secretário 
de Obras e a Secretária da Educação não estavam passeando e chegaram àquela reunião. 
Afirmou que eles estavam na reunião e tinha como provar. Deixou um abraço e uma boa 
noite Pmdbista àqueles que se faziam presentes, convidando a todos para retornarem na 
próxima segunda-feira. VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB- Saudou o Presidente, 
Vereadores e os demais presentes. Parabenizou Estefânia pela bela cerimônia de 
casamento, desejando-lhe muitas felicidades nesse ato tão lindo. Relatou que, infelizmente, 
não pôde se fazer presente, estava com um problema de saúde no sábado e até 
entristeceu-se de não poder comparecer, porém ficou sabendo que foi uma bela festa. 
Parabenizou o Vereador Marcos pela passagem do aniversário no dia 14 de março, 
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desejando-lhe paz, saúde, felicidade, que continuasse sempre lutando pelos seus ideais. 
Quanto à visita ao Gabinete do Deputado Lucas Redecker, esclareceu que foi protocolar 
documentos para virem anexados juntos à CPI da Energia Elétrica. VEREADOR MARCOS, 
Líder do PP- Tornou a saudar as pessoas presentes. Explanou sobre a visita que fez ao 
gabinete do Deputado Federal Jerônimo Goergen no presente dia, quando esteve 
conversando com Pedro, que é o Coordenador do Escritório do Rio Grande do Sul. Relatou 
que ele lhe conseguiu algo que já havia pedido há mais tempo, lembrando que no ano 
anterior trabalhou nessa questão, que é a melhoria do calçamento da cidade. Expôs que já 
havia sido comentado que há situações de deficiência, e não somente isso que julga 
necessário, mas o aumento da área pavimentada na cidade. Recordou que no ano anterior 
colocou um pedido relativo à aquisição de uma máquina para fazer bloquetos, pôs também 
um projeto de uma parceria entre a Prefeitura e a comunidade. Referiu que no presente dia 
conseguiu uma minuta de projeto para levar diretamente ao Ministério da Mobilidade 
Urbana, que tem verbas específicas para esse tipo de obra. Adiantou ao Presidente que 
nas próximas semanas, quando estivesse com esse documento em mãos, se tivesse 
permissão, iria organizar uma ida ao gabinete do Deputado Jerônimo em Brasília para 
poder entregar em mãos, trabalhar em conjunto para tentar melhorar essa questão que é 
muito almejada pela comunidade. Comentou a respeito do torneio que ocorreu no Campo 
do Alemão no dia anterior, que fez a parte da organização, juntamente com Dioninho e São 
Nunca. Agradeceu a todos que fizeram parte, que jogaram, frisando que ocorreu tudo em 
paz. Deixou seus agradecimentos a France e Garigan que lhe ajudaram voluntariamente, 
abrindo mão de fazer segurança em outro local, e contava com eles se em uma próxima 
vez necessitasse. Expôs quanto ao Presidente Nercio, na pessoa de seu filho Rafael, que 
lhes cedeu o espaço, com um pequeno aluguel, mas se não quisesse não precisava 
também. Colocou que não era pelo lucro, pois não havia sido feita a prestação de contas 
ainda, mas porque ele é um defensor do esporte. Relatou que na sua campanha falava 
muito sobre isso, e um torneio como o que ocorreu, reúne muitas pessoas. Lembrou que os 
Vereadores Tiago, Rodrigo e Osmar são esportistas. Destacou que o esporte é algo muito 
bom e quem fizer, incentiva para que dê certo, ainda que se almeje algum lucro. Contudo, 
quem esteve presente sabe que levou uma boa imagem. Apesar de ter havido alguns erros 
de arbitragem, pedia desculpas, se obrigou a apitar, uma vez que seu contratado não veio, 
foi algo improvisado, mas ocorreu tudo bem. Parabenizou Estefânia e Rodrigo pelo 
casamento, desejando-lhes muitas felicidades nesse matrimônio, pois se sabe que é uma 
dificuldade tremenda a vida a dois. Porém quem opta por isso, sabe tudo que enfrentará, 
eles já devem estar preparados para isso e espera que tenham muitos anos de alegria. 
Solicitou um minuto e lhe foi concedido: VEREADOR TIAGO, PP- Saudou o 
Presidente, Vereadores e os demais presentes. Parabenizou Estefânia e Rodrigo pelo belo 
casamento e festa ocorridos no sábado, desejando-lhes felicidades. Parabenizou o 
Vereador Marcos pela passagem do aniversário no dia 14 de março, desejando-lhe muito 
sucesso no trabalho. Agradeceu ao Prefeito, Vice-Prefeito e Secretário de Obras que 
estiveram na Casa lhes esclarecendo quanto à situação das estradas, que é a 
preocupação maior de todos. Relatou que o Vice-Prefeito falou que ainda neste mês 
pretendem deixar as estradas em boas condições. Usou a palavra: PRESIDENTE 
NERCIO- Tornou a saudar as pessoas presentes. Convidou, a pedido da Associação 
Esportiva Galera, para o VIII Campeonato Regional de Futebol Sete da Serra do Herval. 
Destacou que é um dos eventos que ocorrem no Município que a Associação ainda tenta 
manter com muita dificuldade, ressaltando tem que se dar todo o apoio. Parabenizou a 
Servidora Estefânia e Rodrigo pelo enlace matrimonial que tiveram a coragem de assumir 
no sábado, pedindo desculpas por não poder se fazer presente, pois sua saúde não lhe 
permitiu. Porém, eles sabem que ele deseja sucesso nessa decisão que eles tomaram no 
sábado. Espera que nas Bodas de Prata possa estar presente. Parabenizou o Vereador 
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Marcos pela passagem do aniversário no dia 14 de março, desejando-lhe muito êxito no 
seu plano de vida. Parabenizou o Pastor Gelson pelo belíssimo evento ocorrido no dia 
anterior na Igreja Assembleia de Deus, pedindo desculpas por não poder ter se feito 
presente, lembrando que até havia marcado de vir almoçar com a Presidente da APAE, 
Heleninha, mas teve que fazer uma corrida e surgiram outros problemas, por isso pedia 
desculpas ao Pastor Gelson e a Presidente Heleninha por não poder comparecer. A 
respeito do comentário do Vereador Rodrigo acerca do ofício recebido, realmente recebeu 
um requerimento particular de Doroteia, moradora da Varzinha. Todavia, tem dez dias para 
responder o requerimento dela e, com certeza, ele e a comissão estarão respondendo 
dentro do prazo. Colocou de antemão quanto ao requerimento, que quem dera ele pudesse 
resolver o problema, mas, infelizmente, julgava que não cabia a ele. Contudo, o 
responderia. Agradeceu a presença do Prefeito, Vice-Prefeito e o Secretário de Obras que 
vieram prestar contas aos vereadores, devido a tê-los convocado para uma reunião em 
função do requerimento dos vereadores Ilo e Rodrigo. Nada mais havendo a tratar, 
determinou encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para a próxima 
sessão ordinária, dia vinte e quatro de março do ano em curso, na mesma hora e local.  
 

Sala de Sessões, 17 de março de 2014. 
 
 

NERCIO DA SILVA AMBOS                                  MARCOS CESAR GARCIA 
Presidente                                                            1°Secretário 


